



Klauser Gemeindeinformation

GEMEINDE KLAUS | Anna-Hensler-Straße 15 | A-6833 Klaus | www.klaus.at

Für Fragen, Anregungen, Wünsche stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

BÜRGERMEISTER WERNER MÜLLER, Tel. 05523 - 6253612 oder 0664 - 3928410, werner.mueller@klaus.cnv.at

Jahrgang 13 Ausgabe 8 Sonderausgabe

Zugestellt durch Post.at

Klaus, im August 2018

Die Gemeinde Klaus trauert um Karam BOTOEV



Am Sonntag, den 5. August mussten wir die traurige Nachricht, dass unser Mitarbeiter Karam Botoev am Samstag, den 4. August 2018 bei seinem abendlichen Spaziergang an einem Herzinfarkt verstorben ist, zur Kenntnis nehmen.

Karam kam im Jahre 2004 als Flüchtling mit seiner Familie aus Armenien nach Österreich. Nach einer Odyssee durch Österreich und Vorarlberg (Linz, Dalaas, Nenzing, Röthis und Weiler) kam er schließlich nach Klaus.

Er war von Anfang an bemüht für sich und seine ganze Familie in Österreich eine neue Zukunft aufzubauen. Dieses Ziel verfolgte er bis zu seinem letzten Tag mit vollem Einsatz und Engagement. Zuerst war er in der Gemeinde Klaus zwei Jahre im Rahmen der Nachbarschaftshilfe der Caritas tätig bevor er am 01. September 2008 als Mitarbeiter des Bauhofes der Gemeinde Klaus angestellt werden konnte.

Die Anstellung von Karam war ein Glücksfall für alle Beteiligten.

Karam konnte an seinem Lebenstraum einem eigenen Haus in seiner neuen Heimat weiterarbeiten und die Gemeinde Klaus erhielt einen überaus loyalen u. sehr fleißigen Mitarbeiter, dem keine Arbeit zu viel und keine zu schlecht war.

„Das Bild des stets lächelnden und grüßenden Karam auf seinem geliebten Rasenmähertraktor wird vielen, egal ob jung oder alt, in unserer Gemeinde abgehen!“

Seinem Wunsch entsprechend wurde Karam auf einem Friedhof seiner Glaubensgemeinschaft (Jesiden) in Deutschland beigesetzt.

Zum Gedenken an Karam werden wir

**am Sonntag, den 2. September
um 19.00 Uhr
in der Pfarrkirche Klaus**

eine **Gedenkfeier** organisieren, zu der auch Sie alle herzlich eingeladen sind!

Ich bedanke mich auch auf diesem Weg nochmals bei Karam für seinen ganz besonderen Einsatz für unsere Gemeinde und wünsche der Familie viel Kraft für die Zeit ohne Karam, den wir sehr vermissen werden.

Für die Gemeinde Klaus

Werner Müller; MAS, MSc,
Bürgermeister

Präsentationsveranstaltung

Radschnellverbindungen Vorderland – Kuppenberg



Die Gemeinden der Region Vorderland und Kuppenberg haben im Herbst 2017 die Ausarbeitung einer Variantenuntersuchung in Auftrag gegeben. Ziel war es, Möglichkeiten für schnelle und attraktive Radverbindungen zwischen den beiden Regionen aufzuzeigen und eine Bestvariante vorzuschlagen.

Die nun vorliegenden Ergebnisse der Untersuchung werden im Rahmen einer öffentlichen Informationsveranstaltung vorgestellt.

Datum: **Mittwoch, 5. September**
Uhrzeit: **19.00 bis ca. 21.00 Uhr**
Ort: **Mittelschule Klaus-Weiler Fraxern,**
 Trietstraße 17, 6833 Klaus

Informieren sie sich aus erster Hand über die empfohlenen Best-Varianten und mögliche nächste Schritte zur Realisierung von sicheren, attraktiven und alltagstauglichen Radverbindungen in unserer Region!